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В данной статье на основе историко-правового материала, теоретических и практических обобщений рас-
сматриваются дискуссионные вопросы понятия публичной власти и определения ее правового предназначения 
в конституционном строе Российской Федерации. Исследуются отдельные этапы формирования и становления 
единой системы публичной власти в Российском государстве и влияние данного процесса на учреждение кон-
ституционного строя в современном его понимании. Показано, что публичная власть в свете конституционных 
реформ 2020 г. подверглась значительному организационно-функциональному реформированию. Анализируется 
правовое воздействие данного реформирования на всю систему органов государственной власти и местного само-
управления. Подчеркивается необходимость законодательного регулирования на федеральном уровне отдельных 
инновационных системно-структурных и функциональных элементов публичной власти. 
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In this article, on the basis of historical and legal material, theoretical and practical generalizations, the debatable 
issues of the concept of public power and the definition of its legal purpose in the constitutional system of the Russian 
Federation are considered. The article examines the individual stages of the formation and formation of a unified system 
of public power in the Russian state and the impact of this process on the establishment of the Russian constitutional 
system in its modern sense. It is shown that public power in the light of the constitutional reforms of 2020 it has 
undergone significant organizational and functional reform. The article analyzes the legal impact of this reform on the 
entire system of state authorities and local self-government. The article emphasizes the need for legislative regulation at 
the federal level of certain innovative system-structural and functional elements of public power. 
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